

DFB Mobil an der Grundschule Wenzenbach

Die beiden 4. Klassen der Grundschule Wenzenbach lugten neugierig und voller Vorfreude in die Turnhalle, als der Trainer Matthias Heigl mit dem DFB Mobil am Dienstag, 11.11.2025 zu Besuch war.

Dann endlich ging es los und die Mädchen und Jungs durften auf spielerische Art und Weise ihre Geschicklichkeit im Umgang mit dem Fußball, ihr taktisches Können und auch ihre spielerischen Fähigkeiten trainieren. Hochmotiviert versuchten die Kinder die vorgegebenen Übungen möglichst gut nachzumachen und waren mit viel Freude und Disziplin bei der Sache.

Viel zu schnell war die Zeit vorbei und die Kinder freuen sich schon auf ein weiteres Training mit Herrn Heigl.



